



SOECHI GROUP
士志集團



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Ini Rangkaian Peringatan Satu Abad MATAKIN yang Digelar di Kelenteng Kong Miao, TMII



Xs Budi S. Tanuwibowo dan pembicara seminar berfoto bersama sejumlah tokoh dan sahabat lintas agama.



Xs Budi S. Tanuwibowo dan pembicara seminar berfoto bersama sejumlah pengurus MATAKIN.

JAKARTA (IM) - Rabu, 12 April 2023, MATAKIN (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia) genap berusia 1 abad atau 100 tahun.

Menyambut Hari Jadi ke 100 tersebut, Pengurus MATAKIN mengadakan serangkaian kegiatan sejak Maret 2023 sampai nanti puncaknya pada 11 Oktober 2023, bertepatan dengan Peringatan Hari Lahir Nabi Agung Kongzi (Zhisheng Dan) ke 2574.

Sebelumnya, MATAKIN telah menyelenggarakan berbagai kegiatan. Mulai dari Lomba Pembuatan Logo 100 Tahun MATAKIN, Lomba Ucapan Selamat Hari Jadi MATAKIN ke 100, Lomba Tiktok bertema Budi Pekerti dan Musyawarah Kerja Dewan Rohaniwan MATAKIN pada tanggal 07-09 April 2023 di Darmawan Park, Sentul.

Tepat di Hari Jadinya ke 100, MATAKIN menggelar lima rangkaian acara sekaligus, di Kelenteng Kong Miao, TMII (Taman Mini Indonesia Indah), Jakarta.

Kelenteng Kong Miao meru-

pakan simbol keberadaan Agama Khonghucu di Indonesia, yang diresmikan Presiden Susilo Bambang Yudhoyono dengan penanaman pohon pada 23 Desember 2010 silam.

Ada pun kelima rangkaian acara tersebut yaitu Seminar bertajuk "Disiplin, Sikap Hormat dan Tahu Malu sebagai Dasar Tumbuhnya Integritas, Etos Kerja dan Budaya Gotong-Royong".

Seminar ini didukung oleh Kemenko PMK (Kementerian Koordinator Pembangunan Manusia dan Kebudayaan) dan Masjid Istiqlal.

Tampil sebagai narasumber antara lain Ketua Umum PGI (Persekutuan Gereja-gereja di Indonesia) Pdt. Gomar Gultom, Ketua Umum KWI (Konferensi Waligereja Indonesia) Mgr. Antonius Subiyanto Bunyamin, Ketua Umum PHDI (Parisada Hindu Dharma Indonesia) Mayjen (Purn.) Wisnu Bawa Tenaya, Ketua Umum Persatuan Umat Buddha



Prof Dr Warsito.



Xs Budi S. Tanuwibowo.



Dr H. Susari M.A.

Indonesia (PERMABUDHI) Prof. Philip K. Widjaja, dan Presidium Majelis Luhur Kepercayaan Indonesia (MLKI) Engkus Ruswana.

Lalu tampil sebagai keynote speaker Menteri Koordinator PMK Muhadjir Effendy yang diwakili oleh Deputy Bidang Koordinasi Peningkatan Kualitas Pendidikan dan Moderasi Beragama Prof Dr Warsito.

Turut hadir dan menyampaikan kata sambutan Kepala Pusat Bimbingan dan Pendidikan Agama Khonghucu Kementerian Agama Dr H. Susari M.A.

Menurut Ketua Umum Dewan Rohaniwan Pengurus Pusat

MATAKIN, Xs (Xueshi) Budi S. Tanuwibowo, tajuk seminar tersebut diambil untuk mendukung program Kemenko PMK yang sedang gencar mengkampanyekan Gerakan Nasional Revolusi Mental, terutama untuk menanamkan dan membangun tiga nilai utama GNRM yaitu Integritas, Etos Kerja dan Gotong-Royong.

"Tiga nilai ini sangat penting dan sangat perlu ditumbuh gelorakan secara masif, untuk mewujudkan Indonesia Hebat di tahun emas 2045," ujar Budi.

Tanpa Integritas, imbuhnya, seseorang ataupun sebuah komunitas, bangsa mustahil mendapat

kepercayaan. Tanpa kepercayaan tak mungkin mendapat dukungan luas.

Namun meski mendapatkan kepercayaan, tanpa etos kerja, semuanya akan berhenti dalam impian dan kepercayaan yang diperoleh pun akan memudar.

Dan terakhir tanpa Gotong-Royong atau Kebersamaan, hasil yang didapat tidak akan optimal dan menciptakan keharmonisan.

Namun ketiga nilai di atas, Integritas, Etos Kerja dan Gotong-Royong tak mungkin terbangun bila seseorang atau sebuah komunitas tidak mempunyai Disiplin (diri, waktu, janji, anggaran), tak mempunyai rasa hormat kepada senior, pimpinan, atau para pendahulu.

Dan terakhir bila diri tidak mempunyai rasa malu, maka akan sangat permisif terhadap hal-hal yang ditabukan, termasuk dan terutama yang terkait dengan perilaku korupsi.

Rangkaian acara kedua dan ketiga yaitu seremoni potong tumpeng sederhana sebagai simbol Perayaan Hari Jadi ke 100, pemberian piagam penghargaan dan dilanjutkan dengan buka puasa bersama para sahabat lintas agama.

Kemudian acara keempat sembahyang untuk mendoakan para Ketua Umum dan Ketua Dewan Rohaniwan MATAKIN yang telah wafat. Ini sebagai wujud Laku Bakti dan Terimakasih atas pengorbanan dan perjuangan mereka yang luarbiasa.

Rangkaian acara terakhir yaitu Kebaktian Bersama yang dipimpin Sekretaris Dewan Rohaniwan Pengurus Pusat MATAKIN Ws. Sunarta Hidayat dalam kaitan Peringatan 1 Abad MATAKIN, yang bertajuk "MATAKIN meski organisasi tua, firman selalu dijaga agar senantiasa Baharu".

Pesan yang diemban tajuk ini adalah mengingatkan kita untuk tak henti-hentinya melakukan pembaruan, rejuvenasi, peremajaan dan regenerasi. ● kris



Ketum MATAKIN, Xs Budi S. Tanuwibowo melakukan prosesi potong nasi tumpeng.



Xs Budi S. Tanuwibowo memberikan plakat MATAKIN ke Prof Dr Warsito.



Para undangan saat mengikuti jalannya seminar.

Perkumpulan Jinjiang Indonesia Bagikan 800 Paket Lebaran ke Warga Kurang Mampu

JAKARTA (IM) - Bertepatan dengan bulan suci Ramadhan, Perkumpulan Jinjiang Indonesia, Sabtu (8/4) lalu membagikan 800 paket lebaran ke warga kurang

mampu, petugas kebersihan dan keamanan di kantor sekretariat, Jalan Bandengan Selatan, Komplek Puri Deltamas, Jakarta.

Wakil Ketua Harian Perkum-

pulan Jinjiang Indonesia Weng Lian Tai mewakili Ketua Mansyur Tandiono menghadiri kegiatan sosial tersebut.

Selain itu hadir pula Ketua

Bidang Umum Liu Ji Lian, Ketua Bidang Kesra Xiao Xiu Rui, Ketua Pemuda Jin Jiang Xu Hong Yi, Wakil Ketua Xu You Wen, Huang Guo Sheng, Xu Shun Qing, Sekjen

Zhou Hou Ji, pengurus Xu Ji Li, Xu Hai Zheng dan Xu Shun Fu.

Weng Lian Tai berharap melalui aksi amal ini dapat meringankan beban ekonomi ma-

syarakat berpenghasilan rendah setempat. Sehingga mereka dapat merasakan perhatian dan kehangatan dari Perkumpulan Jinjiang Indonesia. ● idn/din



Weng Lian Tai, Xu Hong Yi, Liu Ji Lian, Zhou Hou Ji menyerahkan paket lebaran ke warga kurang mampu.



Perkumpulan Jinjiang Indonesia dan pengurus Pemuda Jin Jiang menyerahkan paket lebaran ke warga kurang mampu.

Tebar Cinta Kasih di Bulan Suci Ramadhan, Yayasan Bukit Mulia Indah Jakarta Bagikan 1.000 Paket ke Warga Kurang Mampu

JAKARTA (IM) - Menyambut bulan suci Ramadhan, Yayasan Bukit Mulia Indah Jakarta yang berlokasi di Jalan Pluit Karang Sari VI No. 1-10, Muara Karang Jakarta, Sabtu (8/4) lalu membagikan 100 paket lebaran kepada petugas kebersihan dan satpam di sejumlah kelurahan yakni Kelurahan Pluit, Penjaringan, Pejagalan, Muara Baru dan daerah lainnya.

Ketua Bidang Kesra Yayasan Bukit Mulia Indah Jakarta Lin Mei Mei, Ketua Bidang Umum Lin Fa Yang, Bendahara Lin Ming Hua, Bidang Pendidikan dan Budaya Lin Ke Bin dan Huang Li Ying, Bidang Kesehatan Xiao Zhong Sheng, Bidang Dharma Wanita Zhao Wan Zhen, penasehat Zhang Zhenzhong dan tokoh lainnya hadir dalam acara tersebut.



Para pengurus Yayasan Bukit Mulia Indah Jakarta berfoto bersama di lokasi baksos.

Mereka membimbing para penerima manfaat untuk berbaris dengan tertib untuk menerima bantuan.

Setiap keluarga kurang mampu memperoleh paket lebaran yang berisi beras, minyak goreng, mi instan, gula pasir, kecap dan lainnya. Menurut informasi, sejak berdiri Yayasan Bukit Mulia Indah Jakarta setiap tahun secara berkala selalu menyelenggarakan kegiatan amal. Tujuannya membantu petugas kebersihan dan petugas keamanan berpendapatan rendah guna mengurangi beban ekonomi mereka.

Melalui kegiatan sosial ini diharapkan dapat mengirimkan kehangatan, menerbar cinta kasih serta mereka benar-benar merasakan kepedulian dan kehangatan Yayasan Bukit Mulia Indah Jakarta saat merayakan Idul Fitri. ● idn/din

Charoen Pokphand Indonesia Gelar Bazar Ramadhan 1444 H



Camat Pademangan Didit Mulyadi dan Komisaris CPI Suparman membuka selubung pembukaan bazar.

JAKARTA (IM) - PT Charoen Pokphand Indonesia (CPI) menggelar Bazar Ramadhan 1444 H, di kantor pusat yang berada di Ancol, Pademangan, Jakarta Utara, Kamis (13/4).

Bazar kali ini mengusung tema Ayam Beku (Frozen) Aman, Sehat, Utuh, Halal dan Higienis.

Bazar ini digelar sebagai perwujudan dari motto sang Pendiri Charoen Pokphand yakni tumbuh dan berkembang bersama masyarakat.

Seperti di bazar tahun-tahun sebelumnya, bazar diserbu warga sekitar CPI dan sangat antusias membeli bahan pokok yang dijual dengan harga murah dibanding di pasaran.

Warga rela antri panjang untuk membeli sembako murah,



Camat Didit Mulyadi, Wirta Amin, Suparman, Sudirto Lim, AKP Siallagan, Lurah Rusmin dan tamu kehormatan lainnya berfoto bersama.

seperti minyak goreng, terigu, gula dan beras serta berbagai produk lainnya.

Untuk minyak goreng "jagung" seharga Rp13.000/kg, tepung "Lencana Merah" dijual seharga Rp9.000/kg, gula

"Rosebrand" dijual seharga Rp11.000/kg dan beras "Slyp" Super dijual seharga Rp17.500/2 liter.

Pada bazar tahun ini, CPI menyediakan minyak goreng "jagung" 2,8 ton, tepung "Lencana

Merah" 1,5 ton, gula "Rosebrand" 3 ton dan beras "Slyp" Super 2,7 ton.

Selain itu, bazar juga diramikan sekitar 60 stand dari internal maupun eksternal dengan berbagai produk, baik dari produk

CPI Food, Prima Freshmart, Best Egg dan lainnya.

Penyelenggaraan bazar ini mendapat apresiasi dari Camat Pademangan Didit Mulyadi dan salah satu tokoh masyarakat setempat Wirta Amin.

Kedunya merasa bersyukur, karena keberadaan PT Charoen Pokphand Indonesia sudah memberikan manfaat kepada masyarakat di sekitarnya.

"Saya ucapkan apresiasi kepada manajemen Charoen Pokphand yang terus peduli kepada masyarakat, semoga semakin maju dan berkembang, semakin peduli kepada masyarakat Indonesia, khususnya masyarakat Ancol," ujar Wirta Amin.

Camat Pademangan Didit Mulyadi bersama Wirta Amin, Komisaris CPI Suparman, Direktur Human Capital CPI Sudirto Lim, Wakapolsek Pademangan AKP Siallagan dan Lurah Ancol Rusmin membuka bazar tersebut dengan melakukan penggungtingan pita. • kris



warga sangat antusias membeli berbagai produk yang dijual di lokasi bazar.



Kenari Djaja Bersama Otorita IKN dan Asrinesia Publikasikan Karya Pemenang Sayembara Kawasan Ibadah di IKN



JAKARTA (IM) - Arsitek Indonesia ditantang untuk menghasilkan karya masterpiece arsitektur, jika mendapat kesempatan merancang gedung dan kawasan

peribadatan di Ibu Kota Nusantara.

Ada beberapa kelompok bangunan penting di area pusat pemerintahan nanti yang harus



segera terbangun, setelah Presiden dan DPR RI menetapkan Ibu Kota Republik Indonesia resmi pindah ke Kalimantan Timur pada 2024 mendatang.

Pusat kegiatan di Ibu Kota Nusantara bergegas memenuhi berbagai fasilitas kegiatan yang menampung banyak orang untuk masyarakat disana, di antaranya menyiapkan sarana tempat peribadatan bagi semua pemeluk agama. Dalam suatu kawasan khusus peribadatan, akan dibangun fasilitas ibadah yang sekaligus akan menjadi simbol kerukunan beragama di Indonesia.

Keaneekaragaman arsitektur bangunan nanti akan sangat menarik, karena telah dirancang me-

lalui proses sayembara arsitektur dan telah diumumkan Pemenangnya.

Dewan Juri bersama Pemerintah menetapkan 3 pemenang bersama kedua, yang akan berkolaborasi merealisasikan kawasan peribadatan ini menjadi salah satu ikon Ibu Kota baru.

Majalah Asrinesia dan Kenari Djaja bersama Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN), mempublikasikan karya pemenang sayembara ini kembali melalui sebuah Seminar Virtual tentang KAWASAN IBADAH Di Ibu Kota Nusantara pada Kamis 13 April 2023.

Seminar terbuka untuk umum, didukung oleh Ikatan Arsitek Indonesia (IAI) karena menyebar-

luaskan informasi karya arsitektur dari para Asitek anggota IAI.

Seminar diikuti lebih dari 900 peserta diantaranya Arsitek, akademisi, kalangan pemerintah dan umum dari seluruh Indonesia. Seminar Virtual tentang KAWASAN IBADAH Di Ibu Kota Nusantara disaksikan melalui aplikasi zoom dan di channel youtube Kenari Djaja.

Turut hadir dalam seminar virtual tersebut Direktur Utama PT Kenari Djaja Prima, Hendra B Sjarifudin, Deputi Bidang Perencanaan dan Perencanaan Otorita Ibu Kota Nusantara, Mia Amalia dan Ketua Umum Ikatan Arsitek Indonesia (IAI) Ar G. Budi Yulianto, IAI, AA.

Ketiga pemenang lomba

menjelaskan pengalaman mereka dalam memenangkan sayembara arsitektur yang diikuti ratusan peserta dari seluruh Indonesia. Pemenang juga menceritakan kolaborasi mereka dalam merancang bangunan ibadah yang menjadi tanggung jawabnya.

Arsitek Ardi Jahya dari tim PT Airmas Asri sebagai Team Leader, mengerjakan seluruh kawasan peribadatan ini dan bangunan Vihara, Arsitek Mei Mumpuni dari tim PT Wahana Reka Tekindo dan bangunan Titik Garis Bidang, mengerjakan bangunan ibadah Katedral dan Kelenteng yang pasti menarik, sedangkan Arsitek Andre Kusprianto dari tim PT Studio Gilaki Empat Lima dan gabungan APTA-SHAU mengerjakan Gereja dan Pura.

Kawasan Peribadatan IKN terletak tidak jauh dari zona utama IKN yang berisi bangunan serta kegiatan rutin Eksekutif, Legislatif, dan Yudikatif dengan seluruh pendukungnya.

Kehadiran desain arsitektur Rumah Ibadah yang inovatif dan menarik, menjadi destinasi pariwisata religi dan arsitektur yang akan dikunjungi wisatawan dari dalam dan luar negeri. • kris

Paguyuban Taipu Indonesia Bagikan 550 Paket Cinta Kasih Lebaran ke Warga Sekitar



Yu Rui Guang, Yu Miao Lang, Liu Jia Ping, Jiang Yu Zhu, Zeng Zhi Ren, Liao Shi Jin dan Istri, Kong Fan Sui berfoto bersama divisi Dharma Wanita.

JAKARTA (IM) - Menyambut Bulan Suci Ramadhan tahun 2023, pengurus dan pengawas Paguyuban Taipu Indonesia, Sabtu (8/4) menyelenggarakan bakti sosial dengan membagikan 550 paket cinta kasih Idul Fitri ke warga yang tinggal di sekitar kan-

tor sekretariat paguyuban tersebut di Jalan Bandengan Utara No.81 Blok B40-41, Jakarta Utara.

Anggota Paguyuban Taipu Indonesia yang hadir dalam kegiatan kali ini antara lain Ketua Pelaksana Liao Shi Jin dan istri, Ketua Dewan Pimpinan Zeng

Zhi Ren, Ketua Liu Jia Ping dan Kong Fan Sui, Ketua Dharma Wanita Jiang Yu Zhu, Wakil Ketua Pembina Yu Miao Lang, Divisi Budaya dan Kesekretariatan Yu Rui Guang, Ketua Bidang Umum Tong Jing, Zhang Da Wei, He Mei Ying, Tong

Li Rong, Li En Mei, Qiu Xin Lan, Zeng Ai Li, Yang Li Lan, Liang Xin Wan, Liao Xiu Zhen dan Zhang Wanmei dari divisi Dharma Wanita.

Tujuan pemberian paket cinta kasih Idul Fitri tidak hanya untuk berbagi keceriaan festival dengan

warga sekitar sekretariat, namun juga diharapkan dapat meringankan beban hidup warga saat menghadapi kenaikan harga di bulan Ramadhan.

Warga setempat menyatakan terima kasih atas cinta kasih yang diberikan Paguyuban Taipu

Indonesia.

Diharapkan kelak dapat terus membantu mereka di masa mendatang.

Bingkisan cinta kasih yang dibagikan kali ini terdiri dari beras, mie instan, gula, minyak goreng, kurma dan masker. • jhk/din



Zhang Da Wei (ketiga dari kiri) menyerahkan paket cinta kasih ke warga.